



加蘇中だより

HPアドレス <http://kanuma-school.ed.jp/j-kaso/>

【発行者】

栃木県鹿沼市立加蘇中学校
住所：鹿沼市加園1841
TEL 0289-64-0962
FAX 0289-65-8067

『令和6年のスタートにあたり』

新年明けましておめでとうございます。元日に、『今年一年が素晴らしい一年になりますように』と願っていた方も多い中、スマートフォンからの警戒音、その後の大きな揺れ、ニュースで流れる能登半島地震の状況、当たり前のようにあるはずの新年の幕開けが、とっても悲しい状況になってしまいました。2日には、飛行機事故があり、十数名の死傷者が出るというニュースがありました。立て続けに起こった災害や事故ですが、たくさんの方の命が奪われました。お亡くなりになった方々のご冥福を謹んでお祈りするとともに、被害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。被災された皆様がいつもの生活に戻れますよう、一日も早い復興をお祈り申し上げます。

私は、先月号の生徒意見の中に、「当たり前であることは当たり前ではない」、当たりの裏側には、誰かが行動してくれています。という言葉思い出しました。通常通りにできた第3学期の始業式、友達との再会、何の不自由もない生活、我々が当たり前に行っていることに感謝するとともに、自分のできることを考え、精一杯取り組んでいってほしいと思っています。

さて、2学期の終業式の時に、「一年の計は元旦あり」という話を今回もしました。目標を持って一年をスタートさせることは、充実した一年を過ごす上で欠かすことのできないものです。始業式における「3学期の抱負」では各学年の代表生徒が、それぞれの目標や考えを発表しました。

1年生 篠原さん

私が3学期に頑張りたいことの1つ目は勉強です。3学期は1年間のまとめの時期です。計画的に学習に取り組んで、苦手なところを中心に復習し、目標とする点数がとれるよう頑張りたいです。2つ目は、部活動です。今は、1500mを専門にしています。2年生になったら、もう一種目増やす予定です。そのために、3学期のうちから、更に体力を付け、練習のメニューを工夫していきたいと思っています。3学期は自分が立てた目標が達成できるように、勉強と部活の両立を自分なりに頑張りたいです。そして、お手本となるような行動ができる2年生になりたいです。(一部抜粋)



2年生 伊佐野さん

私は3学期に3つ頑張りたいことがあります。1つ目は勉強です。3学期には、定期テストと実力テストがあります。そこで高得点がとれるように頑張りたいです。また、3年生に向けて勉強する習慣を身につけたいです。2つ目は、部活動です。3学期は練習時間が短いですが、一回一回の練習に集中して取り組み体力作りをしていきたいと思っています。3つ目は、学校行事です。立志式では、将来の自分を想像して『志』を立てます。今後について真剣に考え、しっかりとした『志』を持ちたいです。卒業式では、2年生がリーダーシップを発揮して取り組む行事なので、積極的に行動したいです。(一部抜粋)



3年生 神山さん

3学期は、僕たち3年生にとって、目標とする進路実現のために、今まで頑張ってきたことの成果を発揮する、とっても重要な学期です。この冬休みからは、入試に向けて中学校で習った内容をしっかり覚え、苦手な分野をなくしていくなど、万全の状態に挑めるよう努力してきました。クラスの仲間とは、教科の課題や勉強方法など、互いに切磋琢磨し合いながら頑張ってきました。全員が志望校に進めると嬉しいです。僕たちは、あと少しで卒業です。いろいろな事を共に乗り越えてきた仲間との時間は少ないので、充実した学校生活を送り、みんなへの感謝の気持ちを忘れずに過ごしていきたいです。(一部抜粋)



表彰式(受賞伝達)

終業式の前に、表彰式を実施しました。地区新人陸上大会、地区少年の主張大会、地区英語スピーチコンテスト、緑化・森林愛護ポスター・標語コンクールの表彰を行いました。また、加蘇中学校として、「社会を明るくする運動」に積極的に参加した事への感謝状をいただきました。



第2学期終業式

12月25日(月)に、第2学期終業式を行いました。「2学期を振り返って」では、1年生の石川さん、2年生の榎淵さん、3年生の奈良さんが2学期の生活や学校行事から学んだことなどをふり返り、冬休みの生活と3学期への抱負を発表しました。終業式後に、生徒会副会長の伊佐野さんから、冬休みの生活で注意してほしいことが発表されました。



加蘇地区小中連携会議

今年度2回目となる加蘇地区小中連携会議を12月20日(水)に、加園小学校を会場に実施しました。本地区の特徴から、小・中合同で育てたい児童生徒像を『主体的に考え、行動できる児童・生徒』と捉え、各学校ごとに学習面と特別活動面で取り組んできました。今回の話し合いで出た課題等を来年度の学校運営に役立てていきたいと思っています。



三者懇談 お世話になりました

1月11日(木)・12日(金)・15日(月)の3日間、全校一斉の三者懇談を実施しました。『子ども育て』は、学校と家庭、そして地域が協力し合ってこそ実現するものだと思います。また、信頼関係構築には、会話が重要だと思っています。お忙しい中、来校していただき、ありがとうございました。



1年 技術科 木材加工

1月18日(木)から、技術科の木材加工の授業に、小林俊明さんを講師にお迎えし、1年生が学習に取り組んでいます。初日は、木材を加工するためのけがき(下書き)を教えてくださいました。



2月の学校行事等

- 2 / 2日(金) 2年立志式
- 5日(月) 委員会活動
- 6日(火) PTA執行部理事役員会
- 7日(水) 県立特色選抜入試(~8日)
- 10日(土) テスト前部活動休止(~13日) withメディアデー
- 13日(火) 1. 2年定期テスト(~14日)
- 14日(水) 3年生を送る会
- 16日(金) 2年立志記念行事
- 20日(火) 県立一般選抜出願(~21日)
- 22日(木) 1年交流訪問学習
- 26日(月) 県立一般出願変更(~27日)
- 28日(水) 県立一般受検票交付(~29日)

加蘇中HP

HP(ホームページ)では、学校での生徒の様子・PTA活動などを紹介しています。

加蘇中学校HP(ホームページ)へはこちらから!



保護者の皆様・地域の皆様

令和6年 新年明けましておめでとうございます。本年も学校へのご指導ご鞭撻をお願い致します。

